
“La Iglesia no es un contrincante político” 

Evangelizar no significa adoctrinar, decía el nuevo secretario general de la 

Conferencia Episcopal Española, significa con respeto a las propias conciencias de 

los demás no renunciar a sus propias convicciones. “Mi preocupación es que la 

gente tiene una percepción de la Iglesia muy distinta a la que reflejan los medios. 

Me pregunto si realmente los medios -que son los que influyen en la opinión 

pública- están reflejando la Iglesia real. Yo creo que no porque la gente ve otra 

Iglesia, la real, la de las parroquias. Por un lado puede ser culpa nuestra pero por 

otra parte viene de posicionamientos religiosos. Cuando hay una acción benéfica se 

le atribuye a organizaciones de la Iglesia pero sin nombrar su vinculación. Cáritas 

es de la Iglesia, de los obispos, pero hay de una forma intencionada esa separación 

cómo si los obispos fueran la patronal”. 

El portavoz de la Conferencia Episcopal insta a posicionarse por encima de 

ideologías. “La izquierda y la derecha tienen que entenderlo todo, no voy a entrar 

en divisiones o de colocación en el Parlamento. Hay que dejar a la Iglesia estar 

porque si no hay un clericalismo laico. En nuestro país cada vez se va más a una 

concepción de la vida pública como de sociedad civil. Afortunadamente la política no 

lo es todo en la vida de la gente. El mundo está cambiando y creo que las personas 

tienen algo más que la dimensión de izquierda, derecha, centro, arriba o abajo”. 

Jesús Domingo Martinez 

 

 

 

  

 

 

 

  

 


